

30. Höchststadter Altstadtfest 2014

Letztes Augustwochenende: Schachstand am Rathaus gut besucht von „Profis und Neulingen“

- ☉ **seit 1985** gibt es das Höchststadter Altstadtfest, der SC Höchststadt ist **immer dabei**. Der Schachstand beim Rathaus hat zum Blitzschach, zum Diskutieren über Weltschach und Kreisliga, zum Verweilen und Mattaufgabenlösen eingeladen. Anfänger und Profis waren herzlich willkommen
- ☉ viele **junge Schachanfänger** spielten eifrig mit dem Riesenschach oder an den normalen Brettern. **Interessierte Mädchen und Jungs** wurden von unseren Mitgliedern in die Geheimnisse des Schachspiels eingeweiht. Aber auch Erwachsene wagten viele Blitzpartien oder Kiebitzten. Hoffentlich findet der eine oder die andere Neuschachbegeisterte den Weg zu uns ins Vereinsleben
- ☉ **viele bekannte Namen** war dabei, u.a. **Robert Röder, Hermann Bauer, Peter Grüßner, Josef Maier, Norman Bauschke, Wolfgang Paulini, Reiner Schulz, Gerhard Leicht, Sebastian Dietze, Tobias Schwarzmann, Christian Koch, Janusz Gorniak, Joachim Kröger** und **Siegfried Warschak**. Aber auch einige Ehemalige schauten vorbei und informierten sich übers Vereinsgeschehen, u.a. **Peter Freudenberger, Christian Schirl** und **Alfred Kohler**
- ☉ unser **Schachstand sah super aus**: mit großem 50-Jahre-Plakat, vielen Infomaterialien, Demobrett, Riesenschach... Danke an alle Helfer fürs Auf- und Abbauen
- ☉ das **Regenwetter** am Sonntag hat den Spaß halbiert: Schach gespielt wurde den ganzen Samstag, nicht aber am Sonntag. Deshalb ist auch unser Simultanspiel ausgefallen. Schade, auch für die vielen anderen Stände, Macher, Musiker...

